



Sheinbaum pide no interpretar ley por Congreso

Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, afirmó que en la asignación de curules en el Congreso de la Unión no debe existir una interpretación de las leyes como han solicitado los partidos de oposición.



Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, afirmó que en la asignación de curules en el Congreso de la Unión no debe existir una interpretación de las leyes como han solicitado los partidos de oposición.



Sheinbaum aseguró que en los procesos electorales de 2018 y 2021, la oposición no hizo reclamaciones por sobrerrepresentación.



“¿Por qué ahora lo tienen que hacer de manera diferente? ¿Cuál interpretación? (...) Tienen que hacer exactamente lo que dice la Ley, esto no tiene ninguna interpretación, les dice la fórmula que hay que aplicar con todas sus letras.

“Y como decía ayer (lunes): el PAN tiene más diputados de representación proporcional que diputados que ganaron de mayoría, porque así está hecha la Ley de Representación, para la Representación Proporcional”, comentó.

Petición de campaña

Por su parte, el presidente nacional de Morena y próximo secretario de Educación Pública, Mario Delgado, detalló que “La Ley está muy clara, o sea, no admite interpretaciones a contentillo o a partir de los resultados; se tiene que respetar la voluntad del pueblo, no es una sorpresa lo que estamos viviendo”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	21/08/2024	LEGISLATIVO

“La doctora Sheinbaum hizo campaña pidiéndole al pueblo de México ser la primera presidenta en la historia de este país, pero además, que le diera la mayoría en el Congreso para llevar a cabo una serie de reformas. Primero, las 20 planteadas por el presidente más la agenda que la doctora Sheinbaum está proponiendo. Y la gente votó por eso”, comentó Delgado Carrillo.

Además, el dirigente del guinda aseguró que el pedir que se viole la Constitución, buscando evitar que Morena y partidos aliados tengan las tres cuartas partes de la Cámara de Diputados, es impensable.

“¿Por qué le tienen miedo a la mayoría de Morena? Ya tuvimos la mayoría y ahí están las reformas que se hicieron, todas en favor de la gente: los nuevos derechos sociales, el que la corrupción sea un delito grave; el presidente mandó una iniciativa para quitar la inmunidad al presidente y que pudiera ser juzgado, se quitaron las pensiones a expresidentes y todas las reformas que le han caído muy bien a nuestro país”, opinó Delgado.

[**arturo.rojas@eleconomista.mx**](mailto:arturo.rojas@eleconomista.mx)